



San Lázaro se cuadra ante Sandoval: aplauden su labor frente a las Fuerzas Armadas y él corresponde con canapés

A cuatro meses de cancelar su comparecencia en la Cámara de Diputados, Luis Crescencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), entró al salón de sesiones del recinto legislativo de San Lázaro.

Se presentó no para rendir cuentas, sino a recibir el aplauso de los diputados por su labor al frente de las Fuerzas Armadas. A cambio, llevó canapés para el festejo.



El general llegó escoltado por los altos mandos del Ejército mexicano, hecho inédito para participar en la sesión solemne por el Día del Ejército, donde ningún legislador lo perturbó con un cuestionamiento directo.

En sí, los legisladores mostraron la misma actitud que en el encuentro privado que sostuvieron con el general secretario el pasado 15 de febrero en sus oficinas del Campo Militar No. 1, donde afirmó que el hackeo de Guacamaya Leaks no había vulnerado la seguridad nacional, debido a que la intromisión había sido de nivel dos.

Ese día nadie, ningún legislador, cuestionó sus dichos y, por el contrario, salieron caminando como si les hubieran quitado un enorme peso de encima, luego de ver horas y horas de videos con una recopilación de las acciones castrenses en el país, reciclados de las mañaneras.

El único acuerdo que tuvieron fue la confirmación de Crescencio Sandoval a celebrar el Día del Ejército en el recinto legislativo de San Lázaro.

Antes de ocupar una curul, el general secretario se reunió con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, los coordinadores parlamentarios, la comitiva de bienvenida y los altos mandos militares en el salón de protocolo A.

<https://latinus.us/2023/02/21/san-lazaro-cuadra-sandoval-aplauden-fuerzas-armadas-corresponde-canapes/>